

Schützen pflegen Ehrenmal

Gärtner aus Kleinenbreden spendet Pflanzen

Vörden (WB). Vorstandsmitglieder der Schützenbruderschaft St. Peter und Paul Vörden haben das Kriegerehrenmal an der Pfarrkirche St. Kilian in Vörden von den Spuren der Zeit befreit. Unter der fachmännischen Anleitung von Christian Schwarze säuberten sie das Ehrenmal und ließen die umliegenden Beete und Wege in neuem Glanz erstrahlen. Das Ehrenmal wurde zum Gedenken an

die Gefallenen der beiden Weltkriege als Mahnmal angebracht. Vor diesem Mahnmal wird jedes Jahr am Freitagabend des Schützenfestes die Kriegerehrung in Verbindung mit dem großen Zapfenstreich gehalten.

Der besondere Dank der Schützen gilt Christian Schwarze von der Staudengärtnerei »Stauden und mehr« in Kleinenbreden, der Material und Pflanzen spendete.



Säuberten das Ehrenmal in Vörden (von links): Christian Potthast, Christian Schwarze, Ludwig Krome, Paul Elsing und Mathias Schmidt.